



10/25

高規格救急自動車譲渡式 沖縄県消防学校より無償譲渡の申出



この救急自動車は地域の安全・安心を守ることはもとより多岐にわたり救急活動を実施してきました。今後は教育環境に活躍の場をかえ、地域を担う消防職員への円滑な教育・育成の構築を図り、有効活用に繋げていくことを期待しています。

11/6

(有)協進 寄附金贈呈式 8度目の寄附



(有)協進が会社創立40周年の節目を迎えるにあたり、こども支援3団体、うるま祭り実行委員会、貧困対策事業に対して寄附金の申出がありました。今年で8度目の寄附となります。寄附金は活動資金として、大切に活用します。

11/11

全国都道府県対抗中学バレー大会 全国Jrオリンピックバレー大会代表選手決定



あげな中3年岸本なおみさん、与勝中3年又吉莉子さん、男子あげな中3年福原兼成さんが沖縄県代表として選出されました。県内大会での成績や、トライアウトを経て獲得しました。「全国大会へ向けてまずは1勝を目指す。」と意気込んでいました。

11/6

(株)ぬちまーすへ「感謝の給食会」 平成22年度から20,850kgを提供



学校給食センターは、『ぬちまーす』を平成22年7月から市の学校給食へ無償提供して頂いている(株)ぬちまーすへ感謝の意を込めて給食会を開催しました。赤道小学校の児童から感謝のメッセージの贈呈を行いました。

11/8

与那城こども園「特別賞」受賞 国頭村制定「やんばるくいな座」ニックネーム考案



七夕を機に星へ興味をもった園児が国頭村制定のオリジナル星座「やんばるくいな座」のニックネーム募集に応募し、企画の趣旨を理解してニックネーム考案に取組んだとして特別賞に選ばれました。授賞式では国頭村公式キャラクターくーやんも来園し、園児との交流を楽しみました。

11/13

おいも(黄金芋)で繋がる うるま～る 中農生×小売業社員 市活性化のため協力



「黄金芋を広めたい！」その想いで地域課題解決型人材育成研修「ちいき叶い塾」と市内企業、中部農林高校の生徒が共同で黄金芋を使った菓子パンを開発。生徒は「市内外問わず、色んな人に買ってもらいたい」と意気込みました。1月末より県内スーパーで販売予定。